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企業名 団体名 氏名 

㈱三社電気製作所 （一社）日本電機工業会 森本 健次 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

氏   名 役職名 所属事業所名 

池田 伸一 副理事長 大阪府鍍金工業組合 

谷村 佳昭 常任理事 関西ダイカスト工業協同組合 

別井 閑伯 理事 大阪府板金工業組合 

淡野 彰夫 副理事長 関西スポーツ用品工業協同組合 

中西 博之 副理事長 〃 

熊代 誠一 理事 大阪建築金物工業協同組合 

上野 誠市 理事 〃 

  

長年にわたり業界の発展の為に功績が認められ表彰されました。 

誠におめでとうございます。 

 

   

*該当の方がおられましたら、事務局へお知らせ下さい。 
  

 

 

 

 

 

 

種別 氏名 団体・役職名 

旭日双光章 内記 政春 大阪セーフファニチュア協同組合 理事長 

〃 加貫 順三 近畿印刷産業機材協同組合 元理事長 

〃 南   隆傑 大阪府印刷工業組合 元理事長 

旭日単光章 竹本 利弘 大阪タオル工業組合 元理事長 

藍綬褒章 金野 泰之 〃          理事長  

〃 山本 耕司 大阪府ｸﾞﾗｯﾌｨｯｸｻｰﾋﾞｽ協同組合 元会長 

令和元年度 大阪府憲法記念日知事表彰 

令和元年度 大阪府発明・技術改善功績者表彰 

令和元年度 春国家栄典（叙勲・褒章） 
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理事会                        総会 

 6 月２０日（木）第１６回通常総会  

 

第2回理事会の後、第１６回通常総会が去る6月２０日（木）午後６時００分より出席者60名、委任状38

名の出席のもとにヴィアーレ大阪にて開催され、議案が全て議決承認されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

総会終了後、午後６時30分より懇親会を開催し（総勢71名）、木村会長の開会挨拶（抜粋） 

 

先程隣の部屋で第16回通常会が無事終了しましたことをご報告いたします。 

いよいよ、来週からG20が開かれます。開催されることはいいことですが、 

何処へも行けず、物流も止まります。令和の始まりの10連休と一緒で、仕事にならず、 

あまり生産性が上がりません。しかしながら、日本で開催されるのが初ということで、また時々見かけるポスタ

ーにも「大阪で世界の未来を創る」ということもあり、我々中小企業としても期待しております。平成から令和

になって、平成は地震や、リーマンショックなど自然災害や経済問題があり、あまりいい思い出がなく、景気も

横ばいでした。 

令和は英語で言ったら beautiful harmony（美しい調和）というそうですが、世界で言うと、米中貿易摩擦

やイランの問題、日本では、日韓関係もあり、なかなか調和とはならないようです。今度のG20では、トラン

プ大統領と習主席が会談するらしく、いい方向に行かないと日本の経済も良くならないと思います。 

さて、大阪は、10月のラグビーW杯、来年の東京でのオリンピック、さらに大阪万博を通じて、多方面にわた

り活性するだろうと考えております。 

先日、別の会合で機械メーカーさんが、今までは東京、名古屋、大阪を飛ばして九州で売れてはいたが、最近は

段々と大阪も売れてきているといわれました。それを聞くと、大阪の経済はよくなっていくのではと思っており

ます。少子高齢化で廃業する企業も多いですが、やはり大阪はものづくりのまちですので、色々なノウハウを工

夫してイノベーションが出来るのではと思っております。そのためには当協会は色々な業種や団体の集まりです

から、検索サイト「OSAKA-MONO.net」をもう少し有効活用して、異業種交流を進められたら、大阪はより

一層活性化するのではないでしょうか。 

最後に、前回の万博の頃では、通信は大きな無線電話を使っていましたが、今ではスマホになり、今回はAI が

進んできて、どのようなものが現れるのか楽しみにしております。 

今後、大阪が益々発展することを期待いたしまして私の挨拶とします。 

 

 

続いて、近畿経済産業局 産業部 製造産業次長 藤下様 ご祝辞（抜粋） 

 

本日第16回通常総会が開催され、全ての議事がとどこおりなく終えられたことに、 

おめでとうございます。 

また、この度、叙勲・褒章を受けられた方々、誠におめでとうございます。 

そして日頃から、とりわけ近畿経済産業局へのご理解、ご協力いただきましてありがとうございます。 

少し高いところながら、お礼申し上げたいと思います。 

さて、貴協会におかれましては、平成 15 年 4 月から発足以来、府内の製造事業者の枠を超え、交流、連携を

深めるとともに、大阪産業の再生、ひいては我が国の産業の発展にご尽力、成果を上げてこられてきました。 

これも一重に木村会長をはじめ、日頃の会員の皆様のご努力の賜物と深く敬意を図りたいと思っております。 

昨年度も、企業啓発セミナーや工場見学を通して、ものづくり企業の共通の悩みである人材確保の強化や販路開

拓につながる取り組みをされております。本年度も工場見学や雇用推進に係る出前講座などを開催予定という事

で、先程会長が言われた OSAKA-MONO.net の推進とともに、大阪府と密接に連携しながら、事業を実施さ

れ、府内の製造業の振興に貢献されることを期待しております。 
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我が国の製造業でものづくり業を取り巻く環境は、第４次産業革命の推進への対応や世界的な環境、社会的問題

に取り組まなければならない状況にあるとともに、中小企業様の社会的、経済的構造の変化によるすなわち人材

不足、事業継承、生産賞の工場など困難な課題があると認識しております。それらの課題を克服するためにも私

共は 3 つの重点した施策を提供させていただいております。１つ目は、事業継承です。中小企業、小規模事業

者が円滑に向けた集中支援を行います。2つ目は生産性の向上です。今年度も、いわゆるものづくり補助金、IT

導入支援補助金、小規模事業者持続化補助金など、施設の設備投資や IT 導入のための投資を力強く応援させて

いただいております。３つ目は中小企業の強靭化支援です。昨年自然災害など見舞われた教訓を生かして、災害

からの復旧、復興に加えて、事前の防災、減債を処置する計画を作成するにあたり、ご支援を行っていきます。

また、特に今年10月の消費税率引き上げにつきましては、中小企業様、小規模事業者様に混乱が起きないよう、

軽減税率の実施、転嫁対策に取り組むこととしております。会員の皆様におかれましては、事業での課題を克服

され、継続的なご発展につなげて頂ければと思っております。 

そして特に、大阪関西では、2025 年国際博覧会までに今月末に行われます G20 大阪サミットを皮切りに、

ラグビーW杯、ワールドマスターズゲームズ 20211 関西などビッグイベントが目白押しです。この機運を味

方につけられ、さらなるご発展をお祈りしております。 

結びにあたりまして、大阪府ものづくり振興協会様の益々のご発展と会員各位のご繁栄、本日ご参集の皆様のご

健勝をお祈りいたしましてお祝いの言葉といたします。     

 

最後に、大阪府西田商工労働部長様 ご挨拶（抜粋） 

今日の総会、懇親会が盛大に開催されたことを心よりお慶び申し上げます。 

また、先程木村会長から、今、米中関係、経済がゆれたり、少しヨーロッパの方     

もざわざわとしております。その中で、皆様におかれましては事業の方にも色々な影

響が出てきているかと思いますが、皆様の頑張りのお陰で大阪経済は何とか少ししん

どいながらもしっかり、保ってやって頂いていると思っております。これも一重に、

ものづくり振興協会会長様はじめ、皆様の常日頃のご尽力の賜物だと思っております。

誠にありがとうございます。 

この場をお借りして御礼申し上げます。 

また、この度は6名の方の叙勲・褒章の受章、誠におめでとうございます。 

さて、我々商工労働部は私が着任して、2つの大きな目標を抱えてやっております。一つはアジア市場を中小企

業の皆様には、しっかりと取り組んでもらって、もうすでに先輩諸氏により貿易展開してもらっている企業さん

も多かろうと思いますが、特にアジアに絞って強くサポートさせて頂いております。もう一つはAI と IOTは皆

様こそ、ものづくりをされている企業様にしっかりと取り組んでもらって、生産性並びに人手カバー的な所も何

とか我々も、人材不足解消にご協力しながら、それでも尚且つ AI、IOT を使って、生産性を上げてもらって、

アジア企業の中でしっかりと稼いでもらい、また指導して頂くという立場で大阪のものづくり企業を応援させて

頂きます。その中で IRは、これもどうなるかわかりませんが、国の方がGOを出して、大阪が仮に取れたとし

たら、まず、中小企業の皆様が作られている、あるいは売られている製品をこれから、どんどん採用される機会

が来ます。そのチャンスに向けて我々もしっかり IR 事業者と商売ができるように、サポートさせて頂きたいと

思っていますので、結果が出た段階でアナウンスさせていただきます。さらに、万博もいいチャンスになるかと

思っており、今まさに色々な貿易世界と大阪が結びついているそんな中で、アジアとの仕事をしっかりとって頂

きたいと思いますので、よろしくお願いします。また、G20サミットですが、咲州庁舎の周りには、全国から

警察車両が来ています。日本初のサミットですので、成功できるように、ご迷惑をおかけしますがよろしくお願

いいたします。 最後に、皆様のご健勝と企業のご発展を祈念しまして挨拶とかえさせて頂きます。 

              

次に、令和元年度春の国家栄典受章者の紹介、記念品の贈呈が行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

旭日双光章 加貫 順三  氏 

藍綬褒章  金野 泰之氏 

が参列され、加貫氏が代表謝辞をされました。 左 加貫氏  右 金野氏 



令和元年７月２日ものづくり通信 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

続いて、（公財）大阪産業振興機構（マイドーム）と大阪市都市型産業振興センター（産創館）と一緒になり、

今年の4月から発足した（公財）大阪産業局 白波瀬常務理事様の乾杯で祝宴がスタートし、歓談の後、 

植野副会長の中締め挨拶でお開きとなりました。 

 

 

令和元年度 役員１名（◎）が新たに選任されました。よろしくお願いいたします。 

    

 

 

 

 

 

 

 

      ◎      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         

   

      

 

 

 

 

 

 

 

役職名 氏名 所属組合 部会 

会  長 木村 俊雄 （一社）大阪溶接協会 機械・金属  

副会長 作道 孝行 大阪府印刷工業組合 生活・化学  

副会長 池田 伸一 大阪府鍍金工業組合 機械・金属  

副会長 植野 和雄 泉州織物工業協同組合 繊維・ﾌｧｯｼｮﾝ 

理 事 夏山 享啓 （一社）大阪金属プレス工業会 機械・金属  

〃 森ⴏ  隆 大阪府鍍金工業組合 機械・金属  

〃 大山 昭雄 西部金属熱処理工業協同組合 機械・金属  

〃 後藤 晴雄 （一社）日本ねじ工業協会関西支部 機械・金属  

〃 仁張 正之 大阪府シートメタル工業会 機械・金属  

〃 岩間 辰夫 大阪府板金工業組合 機械・金属  

〃  塩谷 嘉太郎 大阪府紙器段ボール箱工業組合 生活・化学  

〃 嶋田  誠 堺市化学工業団地協同組合 生活・化学  

〃 佐野   晃 全日本ブラシ工業協同組合 生活・化学  

〃 下   俊男 （一社）西日本ﾌﾟﾗｽﾁｯｸ製品工業協会 生活・化学  

〃 西村 貞一 （一社）大阪文具工業連盟 生活・化学  

〃 西澤 吉樹 印刷インキワニス工業会 生活・化学  

〃 大賀 俊介 大阪メンズアパレル工業組合 繊維・ﾌｧｯｼｮﾝ 

〃 竹内 陽治 大阪ﾆｯﾄﾌｧｯｼｮﾝ工業協同組合 繊維・ﾌｧｯｼｮﾝ 

〃 吉川 一三 日本カーペット工業組合 繊維・ﾌｧｯｼｮﾝ 

〃 森口 和信 日本毛布工業組合 繊維・ﾌｧｯｼｮﾝ 

〃 越智 仁司 日本輸出縫製品工業組合 繊維・ﾌｧｯｼｮﾝ 

〃 十川 和夫 大阪鞄協会 繊維・ﾌｧｯｼｮﾝ 

監 事 植田 泰央 （協）西日本帽子協会 繊維・ﾌｧｯｼｮﾝ 

監 事 西   康雄 大阪建築金物工業協同組合 生活・化学  

相談役 森澤 嘉昭 近畿印刷産業機材協同組合 機械・金属  

相談役 吉田 忠次 大阪府印刷工業組合 生活・化学  

相談役 池﨑 博之 日本カーペット工業組合 繊維・ﾌｧｯｼｮﾝ 

（公財）大阪産業局           

白波瀬常務理事 乾杯挨拶  


